

Hessen

Neues Fahrerlaubnisverfahren

[18.12.2012] fe21, das neue Fachverfahren für das Fahrerlaubniswesen von ekom21, soll in Hessen flächendeckend eingeführt werden.

IT-Dienstleister ekom21 hat eine neue Anwendung für das Fahrerlaubniswesen vorgestellt, die nun flächendeckend in Hessen eingeführt werden soll. fe21 ist laut Hersteller optisch angelehnt an kfz21, die Schwesteranwendung für Kfz-Zulassungsbehörden. Die ähnliche Anmutung sowie Navigation würden es insbesondere dem Einheitssachbearbeiter in der Behörde ermöglichen, sich problemlos in beiden Anwendungen zurechtzufinden.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Fahrerlaubniswesen, fe21, Hessen